

警 察 署 協 議 会 会 議 録

八女警察署協議会

開催年月日時	令和4年12月22日 午後5時00分 から 令和4年12月22日 午後5時45分 まで	
開催場所	八女警察署 大会議室	
出席者	警察署協議会	会長以下8名
	警察署	署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、地域課長、黒木警部交番所長、刑事課長、交通課長、警備課長
議 事 概 要		
<p>【会長挨拶（要旨）】</p> <p>師走に入り、寒い日々が続き、本日は降雪している箇所もあり、交通事故等の増加が懸念される場所である。</p> <p>それでは、各課長から活動報告等があるので、今回も各委員忌憚のない意見等をお願いする。</p> <p>【署長挨拶（要旨）】</p> <p>会長を始め委員の皆様には、日々警察活動に対する深い御理解と御支援を賜り、重ねて御礼申し上げます。</p> <p>委員の皆様からの御支援、御協力を賜り、また、署員の献身的な警察活動もあり、八女管内の治安維持を全うできたと自負している。</p> <p>皆様から御意見、御要望を遠慮なく様々な場面で申し付けていただくことが、私達が八女管内の治安を更に良くしていくためのエネルギーとなると考えている。</p> <p>私達が皆様の安心安全を守り、皆様がいつも安心して生活できることが一番と考えている。</p> <p>本日も、貴重な御意見を願います。</p>		

議 事 概 要

【活動紹介】

- 管内高校とコラボした犯罪予防動画について～生活安全課長
- 飲酒運転撲滅メッセージ動画について～交通課長
- 暴力団追放りレーメッセージ動画について～刑事課長

【令和5年福岡県警察の運営指針等について】～総務課長

【令和5年八女警察署の課題と対策について】～総務課長

【今後の行事予定】～黒木警部交番所長

- 110番教室ハッピーニューイヤーコンサートの開催案内について

【質疑・応答】

- 委員から「先日、市内を車で通行中に前方を走る高齢の男性が運転する自転車が急に手信号を行い車道を横断した。減速していたため事故にはならなかったが、自転車の運転も危険であると感じた。事故が減るように指導をお願いしたい。」旨の要望があり、交通課長から、「自転車の突然の横断などは確かに危険と感じており、街頭キャンペーンなどで事故防止の呼びかけを行うとともに自転車用の反射板等を配布しているところである。また、道路交通法の改正により来年4月から自転車運転時におけるヘルメット装着が努力義務となることからこれらも併せて広報啓発を強化していく。」旨の回答があった。
- 委員から「私も車道を逆走してくる自転車を目撃したことがあるが、成人男性が運転していた。大人にも自転車運転のマナー向上に努めてもらいたい。」旨の要望があり、交通課長から「以前、高校生が自転車通学のマナーが悪い状況が認められたことから、1ヶ月間集中的に通学路でマナー向上の指導を実施したことがあるが、今では皆ルールを守って通学している。皆さん注意すれば必ず分かってくれることから、今後とも同様の状況が確認できれば都度指導を行っていきたい。」旨の回答があった。
- 委員から「以前、市内の横断歩道上に設置されたボタンを押下すると照明がつく施設があったが撤去されたのか。」旨の質問があり、交通課長から「設置場所や管理の主体等を確認の上、調査をして回答する。」旨の回答があった。
- 委員から「八女管内での飲酒運転の状況は。」旨の質問があり、交通課長から「県

下全体で飲酒運転の検挙件数は増加傾向にあり、八女署管内でも増加している。取り締まりも強化しているところ、飲酒運転に関する情報も多く寄せられ、情報により検挙に至った例も多い。飲酒運転は死亡事故等重大な事故に直結する危険な行為であることから、今後とも飲酒運転の撲滅に向けた取組を推進していきたい。」旨の回答があった。

【閉会】

以上で、令和4年度第3回八女警察署協議会を閉会する。